

Témoignages de l'entourage

Mon ex copain et l effet de sa consommation sur nos relations

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/02/2021 à 21:23

Bonsoir à tous

Je suis triste mon copain a rompu c'est un vieux célibataire endurci je l'ai rencontré il y a 7ans 1/2 il venait de s'acheter une petite maison en pleine campagne. On a vécu une histoire passionnée on se voyait le WE. Nous avons bcp de différents lie à la vie commune les premières années puis j'ai compris que je ne pouvais pas le déraciner de sa campagne je pensais de lui qu'il était un sage qu'il méditait ou je ne sais qu'elle sphère spirituelle. Je ne connaissais pas le cannabis. Je le trouvais doux serein cool distancié. J admirais sa capacité à être seul je l'enviais moi si normale stressée pour son travail ses enfants (il n'en a pas) qui couraient dans tous les sens qu'elle pauvre mortelle j étais. Lui ne part pas au travail tous les jours il part de temps en temps en mission comores, Mauritanie...pour installer des canalisations d'eau pour les petits africains encore une raison de l l'admirais. Je me suis rendue compte avec tous vos témoignages qu'il était éteint avec très peu d'affect et que son célibat c'est une incapacité à partager le délaissé qui s'installe pour tout les relations amicales amoureuses familiales ses projets tout est avorté avec les dégâts collatéraux que sont les personnes qui les aimes. Tout est tourné vers cela le choix du lieu de vie pour pouvoir cultiver le temps où l'on peut être absent du domicile pas trop longtemps les personnes que l'on peut fréquenter et la relation amoureuse qui demande trop qui vide le peu d'énergie qui reste et dont il faut se séparer...